

Zehn-Kilometer-Lauf, Trödelmarkt und viele weitere Überraschungen

ANZEIGE Grüner Sonntag

Zehn-Kilometer-Lauf, Trödelmarkt und viele weitere Überraschungen

Der Werbekreis Oberpleis veranstaltet den Grünen Sonntag zum 20. Mal

· 3 Minuten Lesezeit



Großer Andrang herrscht stets beim Grünen Sonntag.

Foto: Frank Homann

Es ist der 20. Grüne Sonntag – und das Jubiläum wird sportlich. Nach der zweijährigen coronabedingten Zwangspause legt der Werbekreis Oberpleis mit besonders viel Power los. Die Händler und Gewerbetreibenden zeigen sich beim verkaufsoffenen Sonntag am 22. Mai von 13 bis 18 Uhr von ihrer besten Seite und halten für die Besucher nicht nur ihr schickes und vielfältiges Sortiment, sondern auch zahlreiche Überraschungen bereit. Vielleicht darf es die neue Sonnenbrille für den Sommer sein, ein hübsches Kleidungsstück oder auch ein Accessoire zum schöneren Wohnen – der Grüne Sonntag ist auch dafür da, ganz entspannt in den Läden zu stöbern und sich vom Angebot zu überzeugen.

Eine Menge Abwechslung beim Bummel durch die Pleistalmetropole ist jedenfalls zu erleben: Spiele, Spaß und kulinarische Leckereien. Und: Am Mathildenspark wird um 14 Uhr nicht nur Bürgermeister Lutz Wagner gemeinsam mit WWG-Geschäftsführer Andreas Pätz den Grünen Sonntag offiziell eröffnen, sondern dann beginnt auch erstmals der Zehn-Kilometer-Volkslauf unter dem Motto „Rund um Oberpleis“. Eine harte Nuss – immerhin 220 Höhenmeter haben die Teilnehmer zu bewältigen bei diesem „Ritt“ über asphaltierte und befestigte Waldwege durch das Oberpleiser Hinterland, das sich gerade in voller frühlingshafter Schönheit präsentiert. Gleichzeitig startet ein Schülerlauf über einen Kilometer, der über eine flache Strecke durch den Ort führt.

Das Startgeld beträgt für Erwachsene zehn Euro, für Schüler zwei Euro – jeweils zwei davon gehen an die Jugendhilfe Simon Batta Jugendcoaching e.V. Eisbach. Somit tun die Sportler auch noch etwas Gutes – vom Spaß ganz abgesehen, den auch die Zuschauer beim Zieleinlauf haben werden, wenn sie ihre Helden anfeuern. Übrigens, Nachmeldungen sind noch bis eine halbe Stunde vor Start möglich...

Als 2001 der Grüne Sonntag erstmals vom Werbekreis organisiert wurde, war er geprägt von den vielen Baumschulen und Pflanzbetrieben aus der Region. Längst hat er sich zum Event um das Thema „Siebengebirge – Einkaufen und Leben“ entwickelt, obwohl freilich immer noch auch echtes „Grünzeug“ zu entdecken ist – zum Pflanzen im eigenen Garten etwa. Zu dieser ursprünglichen Intention passt genau, dass die Biologische Station Rhein-Sieg die neue Gestaltung des Rosengartens hinter der katholischen Kirche präsentiert. Um 15 Uhr wird Dieter Steinwarz am Propsteigarten Interessenten eine Führung durch diesen Garten für alle anbieten.

Die Siegburger Straße wird indes zum Mekka der Händler – hier wird ein Trödelmarkt abgehalten, auf dem Schätze zu entdecken sind, von denen sich die Eigentümer nun trennen möchten. Vielleicht findet sich ein neuer Besitzer für ein Märchenbuch oder einen Lieblingstедdy.

Impulse setzen wollen auch der TuS Oberpleis und die DLRG, die sich auf dem Rathausplatz an der Dollendorfer Straße mit ihren Angeboten darstellen und Lust machen wollen aufs Mittun in diesen Vereinen. Eine Rarität – die Schlepperfreunde zeigen ihre schönsten alten Traktoren. Bei diesen PS geht so manchem das Herz auf.

Nicht jeder kann mit dem Schlepper zum Grünen Sonntag fahren. Um den Verkehr zu entlasten und die Parkplatzsituation auf den bekannten Oberpleiser Parkplätzen zu entspannen, setzt der Werbekreis wieder einen kostenlosen Shuttle ein – erneut von den Parkplätzen in Heisterbacherrott und Thomasberg und diesmal auch über den Marienplatz in Ittenbach bis zum Kreisel Herresbacher Straße in Oberpleis. *oro*